

«Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants.»
Jean d'Ormesson

Les Ami(e)s de

Madame Françoise VERMOT-GAUD

ont la profonde tristesse de vous faire part du départ de Françoise, dite France, après une cruelle maladie supportée avec un courage exemplaire.

Sont dans la peine:

sa sœur Martine **Chatton** et famille et ses plus proches ami(e)s

Selon le désir de la défunte, il n'y aura aucune cérémonie.

Les personnes désirant honorer sa mémoire peuvent penser à l'association QUATRE PATTES, compte 87-237898-1, IBAN CH58 0900 0000 8723 7898 1.

Françoise tient particulièrement à remercier toute l'équipe des infirmières indépendantes qui l'a si bien entourée et soignée durant ces dernières années et ce avec beaucoup de cœur et de tendresse.

Bex, le 1^{er} juin 2022

Cet avis tient lieu de faire-part.